
 
 

Declaración de S.E. el Presidente de la República,  

Gabriel Boric Font, tras arribar a la Región de Magallanes y la 

Antártica Chilena 

 

Punta Arenas, 22 de noviembre de 2023 

 

 

Estamos acá por varios motivos. Uno es el viaje que vamos a realizar 

en conjunto con el secretario general de las Naciones Unidas, António 

Guterres, nos va a acompañar también el ministro de Relaciones 

Exteriores, Alberto van Klaveren, la ministra de Medio Ambiente, Maisa 

Rojas, a Territorio Antártico para ver in situ los efectos de la crisis 

climática ad portas de lo que es una nueva COP, que se va a realizar 

en Arabia Saudita y en donde el secretario general va a tomar parte 

fundamental, él la preside. 

 

Quiero destacar que esta es una muy buena noticia y es importante para 

Chile, que el secretario general de Naciones Unidas ingrese a la 

Antártica por vía chilena, que nosotros siempre hemos dicho que Chile 

y Magallanes es la puerta de entrada del mundo a la Antártica, creo que 

es muy significativo.  

 

Y vamos a estar en territorio nacional, en parte del territorio nacional. Si 

bien en la Antártica no hay soberanía propiamente tal y es un continente 

de ciencia y paz, vamos a estar en las bases chilenas, vamos a estar 

en la base Prat, en la base O’Higgins, vamos a estar en el buque Aquiles 

conversando con científicos y científicas del INACH, con las Fuerzas 

Armadas de nuestro país en la labor sacrificada que cumplen allá, con 

los civiles que están allá.  

 

Y, por lo tanto, creo que es una muy buena noticia que presenta a Chile 

y a Magallanes al mundo con la relevancia que tiene. Por eso decidí 

venir y acompañar al secretario general de Naciones Unidas en este 

viaje.  



 
 

 

Pero, además, el sábado vamos a realizar una serie de actividades. Por 

eso está conmigo acá nuestro delegado, José Ruíz, y nuestro 

gobernador, Jorge Flies, con quienes vamos a estar realizando 

anuncios importantes en materia de obras que estamos haciendo en 

conjunto, Gobierno Nacional y Gobierno Regional en Magallanes, 

porque acá siempre hemos tenido un trabajo muy colaborativo y eso es 

algo que valoro muchísimo.  

 

 


